



## Oración por los difuntos de la Familia Montfortaine

**BLANTYRE, Malawi** – Dado que el mes de noviembre está dedicado a la oración por todos los fieles difuntos en la Iglesia católica, es con ese mismo espíritu que la familia Montfortaine de Malawi se reúne cada año para orar por sus queridos miembros que han regresado al Señor.

En 2025, los miembros se reunieron el 10 de noviembre en el cementerio de Nantipwiri, en la archidiócesis de Blantyre, donde descansan los miembros de la Sociedad de las Misioneras Montfortianas y de las Hijas de la Sabiduría. Las dos congregaciones estaban bien representadas, a las que se unieron los Padres Espiritanos, las Hermanas Siervas de la Virgen María y los laicos asociados Montfortianos.

La misa comenzó a las 10 de la mañana y fue celebrada por el Padre Nobert TUKWATANISE, SMM. En su homilía, el padre Eugenio CUCCHI, SMM, exhortó a todos los religiosos presentes a no olvidarse nunca de rezar por sus hermanos y hermanas difuntos que han consagrado su vida al servicio de Dios. También destacó que los hermanos y hermanas difuntos de la familia montfortiana no deben ser orados solo en noviembre, sino tan a menudo como sea posible. Luego recordó a los religiosos vivos que el hecho de haber sido religioso no garantiza la entrada al Cielo, sino que cada uno debe dedicarse en vida a la preparación para la vida después de la muerte.

En conclusión, sor Mary CHIMALIZENI, provincial de las Hijas de la Sabiduría en Malawi, que también representaba a todos los miembros de la familia montfortiana este día allí agradeció a todos los presentes y exhortó a las dos congregaciones a continuar su colaboración y fortalecer su unidad, para dar a conocer y amar a Jesús y a su Santa Madre.

*Hermano Ronald MMORA, SMM*